

Features

## Putera Bangsa Harumkan Nama Indonesia di Ajang Kompetisi Keterampilan Dunia



Putera Indonesia, Mochammad Hafid Miftah Fauzi (19 tahun), berhasil memboyong medali perunggu dalam ajang kontes keterampilan tingkat dunia (The 45th World Skill Competition/WSC) yang telah berlangsung di Kazan, Rusia pada tanggal 22-27 Agustus 2019 lalu.

Mochammad Hafid yang baru 1 tahun bekerja sebagai karyawan di Divisi Learning Center, PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN), merupakan salah satu dari 32 kontestan yang tampil mewakili Indonesia dalam kompetisi tersebut. Secara keseluruhan, kontestan asal Indonesia berhasil meraih 2 Medali Perak, 1 Medali Perunggu dan 12 penghargaan "Medal for Excellence". World Skill Competition merupakan ajang kompetisi tingkat dunia yang diselenggarakan setiap 2 tahun sekali. Pada The 45th World Skill Competition Kazan, Rusia terdaftar 1.354 kontestan dari 63 negara dengan mempertandingkan 56 jenis keterampilan.

**“Kami sangat senang dan bangga bahwa salah satu putera terbaik bangsa ini bisa mengharumkan nama Indonesia di ajang kompetisi dunia. Hal ini sekaligus menandakan bahwa SDM Indonesia memiliki daya saing yang tinggi di tingkat global. Di Toyota kami meyakini bahwa SDM merupakan pondasi penting bagi perkembangan industri yang berdaya saing. Melatih dan mengembangkan keterampilan seseorang untuk bisa berprestasi dan menjadi SDM unggul membutuhkan proses serta perhatian yang tinggi. Untuk itu, kami akan terus menggalakan program-program pengembangan SDM yang saat ini juga menjadi fokus utama pemerintah untuk menuju Indonesia unggul,” ungkap Bob Azam, Direktur Administrasi Korporasi dan Hubungan Eksternal TMMIN.**

Di ajang World Skill Competition ini, TMMIN mengirimkan 2 perwakilan yaitu Mochammad Hafid Miftah Fauzi yang berlaga di bidang Plastic Die Engineering yang di dampingi oleh Muryanto sebagai Expert dan Slamet Sarwo Edi yang berlaga di bidang Prototype Modelling yang di dampingi oleh Agung Satriawan sebagai Expert.

Sepanjang keikutsertaan dalam WSC sejak tahun 2007, TMMIN secara konsisten telah membina serta mengirimkan 13 kontestan. Prestasi yang telah diraih oleh keseluruhan kontestan dari TMMIN sejak WCS 2007 yaitu berupa 4 medali perak, 2 medali perunggu dan 3 penghargaan “Medal for Excellence”.